



Fotografía: Cortesía

# Investigador de la UACJ gana Premio Estatal de Ciencia, Tecnología e Innovación

Óscar Esparza, ha trabajado en el impacto de la violencia en la ciudad, el fatalismo y el impacto del Covid-19 en la salud mental



Cuenta la UACJ con 3,834 nuevos estudiantes 7 diciembre, 2022

556 Shares

Por Carlos Hielo | 5:16 pm 1 julio, 2022

Óscar Esparza, doctor en psicología y docente e investigador de la **Universidad Autónoma de Ciudad Juárez (UACJ)**, ganó el Premio Estatal de Ciencia y Tecnología e Innovación 2021 en el área de Ciencias Sociales y Humanidades.

El **Gobierno del Estado** reconoce las actividades científicas, tecnológicas



A la orilla del río...



556 Shares





Biden no viene a la frontera con México porque "están pasando cosas más importantes" 6 diciembre, 2022



Invitan al Primer Gran Desfile Conmemorativo de Ciudad Juárez 5 diciembre, 2022



Estudian alumnos de Aeronáutica de la UACJ helicóptero de Chihuahua 5 diciembre, 2022

Esparza ha trabajado en tres áreas de investigación: el impacto de la violencia en Ciudad Juárez, el fatalismo y el impacto del Covid en la salud mental. A lo largo de sus años de trabajo ha publicado varios estudios que se centran en estas líneas de investigación.

El fatalismo, explicó, es una creencia de predestinación, es decir, el creer que algo tiene que ocurrir sí o sí.

En ese sentido, fue creador de una escala para medir el fatalismo y ha tenido mucho impacto, ya que ha sido traducida a varios idiomas, como chino, turco, alemán, árabe, portugués y hebreo.

Además, participó en una publicación en colaboración con cinco países para medir el fatalismo, el cual fue dirigido por un investigador alemán.

### Reconocimiento y satisfacción

El premio representa para él un reconocimiento a la investigación y a la ciencia. Menciona que llegar a publicar un trabajo no es nada sencillo porque se tiene que pasar por varios procesos que conllevan mucho tiempo.

"Este premio es un reconocimiento a ese esfuerzo en el área de la investigación. El que te reconozcan a ti entre varios (investigadores) que son muy buenos, pues eso te da cierta satisfacción y es algo bonito", dijo.

Explicó que la ciencia es importante en cada área de investigación porque permite conocer lo que se tiene que hacer o si algo no funciona, poder corregirlo.

Esparza mencionó que un compañero le avisó ayer que había ganado el premio. Desde ayer se siente muy feliz luego de haber recibido la noticia. En lo personal, dice, le da una emoción muy positiva y está muy alegre por el trabajo realizado.

"Ahorita disfruto de esta emoción que está todavía a flor de piel", concluyó.

En esta premiación también ganó Lorena Álvarez Contreras en el área de Ciencias Naturales. El Instituto de Innovación y Competitividad se pondrá en contacto con ellos para la ceremonia y entrega de los premios.

Se va la golondrina que trajo u  
invierno para la cultura

5 DICIEMBRE 2022

Bipolaridades de Morena que  
frenan a Cruz

29 NOVIEMBRE 2022



Nuestro querubín favorito





**NORTE DIGITAL**  
HACEMOS PERIODISMO

Transmedia Comunicaciones S.A. de C.V.  
Bulevar Tomás Fernández #8587  
Suite 201 y 202  
Plaza Olivos, Edificio A  
Col. Parque Industrial Antonio J. Bermúdez  
Teléfono 656-682-72-92  
C.P. 32470

+656-383-25-28

buzon@nortedigital.mx

[Aviso de Privacidad](#)

[Facebook](#)

® TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS DE NORTE DIGITAL 2022 CIUDAD JUÁREZ, CHIH. MEX.

556  
Shares

